9/13 ~ 9/18

今定例会では、15人が一般質問を行い、その主なものを、知は、市議会ユーチューブまれは11月下旬までにホームたは11月下旬までにホームでージ等で公開予定の会議録でします。詳

新市政クラブ 出村 ゆかり慢性閉塞性肺疾患(COPD)の重症化予防の推進

取り上げるなど普及啓発に努めたい。 組むこととしたが、今後は出前講座で高いためこれらの対策に重点的に取り割合が全国比で低く、一方でがん等は割でが全国比で低く、一方でがん等は割しためこれらの対策に重点的に取りる。

民主・市民ネット 道畑 克雄活性化総合戦略と人口減少対策について

| 公明党 | 松宮 | 健治 | 全国学力・学習状況調査」について

について伺いたい。 質問 今後の教育委員会や学校の取組 公明党 松宮 健治

るような支援に努めてまいりたい。や多忙な学校現場を少しでも緩和できる教員の育成、また、校内研修の充実ができ、かつ学力を伸ばすことができができ、かの学力を伸ばすことができができ、かの学力を伸ばするとができ

日本共産党・市戸日本共産党・市戸の大学の実態について

殿

質

施しており、これまで検出事例はない。 を本水道水の検査を実施しているか。 を対して、来年度以降の水質調査で把握した の浸出水処理水が流入する河川につい の浸出水処理水が流入する河川につい で、来年度以降の水質調査で把握した で、来年度以降の水質調査で把握した で、来年度以降の水質調査で把握した

イーデマンド交通(SAVS)実証運行について

スなどの取組も進める予定である。 設等と連携し、入浴料等の割引サービ学生以下等ID円)。温泉施設や商業施からの4か月間、1乗車につき300円(小からの4か月間、1乗車につき300円(小で、10月) 国額市西部地区AIデマンド交質 間 函館市西部地区AIデマンド交質 に

民主・市民ネット 髙橋 千晶南茅部高校の募集停止と地域振興について

加齢性難聴の早期発見と補聴器活用の支援

がら支援のあり方を検討していきたい。 答 弁 本市では購入支援は行っていなだル事業等が実施されたところであり、発見し適切な介入につなげるためのモ発し適切な介入につなげるためのモッル・、国の補助事業として難聴を早期いが、国の補助事業として難聴を早期の支援の考えを伺う。

ヨドも重要が出る。 にんたい こうたか バス路線に対する市民の要望について

響が出ているものと認識している。響が出ているものと認識している。の対応のため、一部路線の運行本数減運転手の高齢化等による運転手不足へによる運転手の高齢化等による運転手不足へによる大口を受ける。

思いを伺いたい。 **質 問** 拠点施設の誘致に向けた市長の**新市政クラブ 芝井 穣**

向け、引き続き取り組んでまいりたい。が実を結んだものであり、早期実現にとは、官民一体で行ってきた誘致活動とは、官民一体で行ってきた誘致活動とが、といいであり、早期実現にな拠点を本市に設置すると示されたこ

民主・市民ネット・野沢・友志・モルックの普及・振興について

振興に努めてまいりたい。体験会を実施するなど引き続き普及・るスポーツであり、各種イベント等でに関わらず誰でも分け隔てなく楽しめで関からず誰でも分け隔てなく楽しめで、

借上市営住宅について

日本共産党

富 よ り は ま

(著) 計 8月末時点で30世帯33名が入居し、入居率は約91%となっている。小中学生が入居し、65歳以上の高齢者の中学生が入居し、65歳以上の高齢者のみの世帯は111世帯161名で、うち61世帯が単身の高齢者世帯である。

民主・市民ネット 板倉 一幸 でまアドバイザーからの提言の活かし方

制度についてEBPMを取り入れた新しい事業評

用するのか。 質問事業評価の結果をどのように活無所属 荒木 明美

被害について新型コロナワクチンの定期接種と健康

旧ロシア領事館について

が提出されたので、費用を支払った。 警弁 依頼の意図は伝わり鑑定評価書 報酬を得たのではないか。